
PRIMERA REUNION.- El Cne!. Nicolás Ca
rranza, h., nuevo Director General de la Pollcía 
de Hacienda, se reunió ayer, por primera vez; 
con oficiales de ese Cuerpo. Reconoció la labor 
de su antecesor. el Cnel. Francisco Antonio Mo
rán. 

Cnel. c;arranza Reconoce 
Labor de su Antecesor 

Reconocimiento a la la
bor desempeñada por su 
antecesor en el cargo de 
Director General de la Po
licia de Hacienda, hizo 
ayer el Cnel , Nicolás Ca
rranza. hiJo. al cambiar 
Impresiones con periodis
tas. 

El Cnel. Carranza tomó 
posesión de su cargo un día 
antes y ayer se presentó a 
su primer día de trabajo . 

El nuevo funcionario 
dUo que durante estuvo en 
la Dirección General de la 
Policía de Hacienda el 

Cnel. Francisco Antonio 
Morán, supo elevar la Ima
gen y el "status" de ese 
cuerpo de seguridad con 
hechos reales. Reconoció 
que la lucha contra la de
lincuencia ha sido electiva 
de parte de la Policía de 
Hacienda y diJo que tendrá 
que seguir los pasos d~ su 
antecesor ¡¡ara afianzar 
más el trabajo Iniciado. 

El Cnel. Carranza hizo 
hlncapJé que continuará la 
batalla <:.ontra la delln-
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Gerente de la Feria en 
Asamblea de la AFIDA 

En la Asamblea de la 
Asociación de Ferias In
ternacionales de América. 
qlfe se realiza en Lima, 
Perú. participa el gerente 
de la FIES. LIC. Maxlml
llano Ftgueroa. 

La FlES forma parte del 
Comité Directivo y es so
cio fundador . El Lic. Ft
gueroa es director suplen
te del com lté, detalla para 
EL DIARIO DE HOY. la 
Lic . Ellzabeth de Herrera , 
asesora de la gerencia . 

"En esta asamblea 
anual se revisan sobre 
todo estatutos y se toman 
acuerdos de algunas admi
siones de nuevos miem
bros. para la AFIDA. Los 
paises socios o miembros 
de esa Institución son: Ar
gentina . El Salvador, 
Guatemala, México. Perú, 
Bolivia, Brasil. Colombia, 
Chile. Ecuador y Vene
zuela . Y como miembro a
dherente está Panamá y 
corresponsales Argentina 
y España", explica. Tam
bién dice que la Feria In
ternacional de El Salvador 
es miembro de la UF!, que 
llene sede en París, Fran; 
cta . Se aCI!Ió hace unos 13 
años'' . 

PROVECHO DE , . 
TRANSACCIONES 

Preguntamos qué prove-

cho se ha sacado de las 
transacciones comerciales 
Urmadas durante la pasa
da Feria Internacional , a 
lo cual la Lic. de Herrera. 
contesta: "Realmente des
pués del reporte que los 
paises participantes en la 
X Feria nos enviaron, la 
mayoria de los contactos 
comerciales que se hi
cieron durante el evento, 
se han llevado a cabo o sea 
que fueron electivos. Invl
tamo!¡_a los paises que no 
pudieron participar en la 
pasada Feria, para que lo . 
hagan en la próxima en no
viembre de 1984, para que 
aprovechen la oportunidad 
que representa a nivel co
mercial la promoción de 
sus productos, a través de 
todos los paises que parti
cipan en el evento". 

CON DELEGACIONES 
Sobre la visita que hi

cieron a la FIES el año pa
sado, misiones de Talwan, 
Corea, MJaml y Canadá, 
para contactar con empre
sas del pals, explica que 
" las misiones de hombres 
de negocios que recibimos 
de esos paises, fueron 
atendidas por miembros 
del Comité del Pabellón de 
la Inversión. Realmente se 
manifestaron muy entu
siastas, pero el Interés de 
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Magaña Recibe Voto 
Confianza en Asamblea 

Ayer por la tarde acudió 
al Salón Azul del Palacio 
Legislativo el Presidente 
de la República, Dr. Alva
ro Magaña , para ratificar 

Alirma diputada: 

ante el pleno de la Asam
blea Constituyente su soli
citud de permiso para salir 
del país, con el fin de 
viajar a los Estados Unl-

Medida Negativa es el 
Impuesto del Timbre 

Al entrar en vigencia el el Gobierno, que es real
Impuesto de timbre consl- mente caótica. muy dificil 
dero que la medida ha sido de solucionar y por eso 
negativa a la economía de mismo ARENA Insistía en 
toda la población salvado- que se dieran medidas sl
reña. porque esto viene a multáneas para sacar ada
restar parte de sus lngre- lante al pals. 
sos al adquirir los articu- Sin embargo, nuestros 
los más caros, dijo la dlpu- razonamientos no fueron 
tada por ARENA. Srlta . escuchados y por ese moti
Gloria Salguero Gross. de vo nosotros dimos nuestro 
Santa Ana . voto negativo, a pesar de 

Peto la realidad es que comprender que el pais no 
también comprendemos la ' 
situación fiscal en que vive -Favor pase a la página 26 . 

Entregan Anteproyecto de 
Ley Fomento Exportaciones 

El anteproyecto de la Ley 
de Fomento de Exporta
clones. fue entregado ayer 
por el subsecretario de Co
mercio Exterior, al pleno 
de la Comisión Interlnstl
tuclonal- privado-guberna
mental. 

Después de varios meses 
de anallsls el Dr. Jorge Er
nesto Reclnos, encargado 
de la revisión de la citada 
ley. hizo la entrega duran
te reunión sostenida en la 
AS!. 

La Comisión de índole 
multldlsclpllnarla, estuvo 
Integrada por represen
tantes de: AS!, COEX
PORT, Cámara de Comer
cio, SCIS, FENAPES, em
presas particulares, BCR, 
BANAFI y de los ministe
rios Hacienda , Economía, 
Relaciones Exteriores. Co
mercio Exterior y MAG. 

do al pleno, constituye la 
Integración de las reco
mendaciones hechas por 
cada una de las mesas de 
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dos de Norte América en la 
segundo quincena del co
rriente mes. atendiendo In
vitación del Presidente 
Ronald Reagan. 

E¡! mandatario cumplió 
así lo establecido en el nu
meral séptimo del Art. 47 y 
en el Art. 79 de la Constitu
ción Politlca vigente. El 
permiso le fue concedido 
con dispensa de trámites. 

El Diputado Dr. Ricardo 

González Camacho pidió la 
palabra y diJo lo siguiente: 
"Comprendemos la Impor
tancia de la misión que lo 
lleva a los Estados Unidos 
de América, que es parte 
de su gestión como Primer 
Mandatario de la Repúbli
ca. Tenemos absoluta con
fianza de que el mandato 
que se le ha otorgado va a 
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Muchos se Amparan a 
la Ley de Amnistía 

"En las oficinas de la 
Junta de Amnistía se están 
presentando personas de 
distintos lugares, para so
licitar su amparo a la Ley 
de Amnistía" . Informan a 
EL DIARIO DE HOY vo
ceros de dicha Junta . 

Tenemos el caso de ayer 
y anteayer. que vinieron 
unas personas que habían 
llegado primeramente al 
Destacamento MUltar de 
Gotera con sus armas. Las 
remitieron aquí y ya están 
bajo el cuidado nuestro. di
Jeron . 

"Como se puede ver aho
ra en la of_lclna, están pre-

.sentándose bastantes reos 
que han salido del Penal de 
Mariona, para tramitar su 
documentación". detalló a 
los reporteros uno de los 
voceros. 

Al preguntar qué hace la 
Junta cuando algunos de 
los reos amnistiados no 
quieren salir del penal, por 
temor, explicaron que "de 
eso no hemos tenido nin
gún conocimiento: Hemos 
oído por versiones pe
riodísticas, que hay algu
nos casos así. Pero real
mente esas personas ya es-
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Para el análisis de la 
Ley. se conformaron me
sas de trabajo que estu
diaron los diferentes 
capítulos de la misma. La 
estructuración de dichas 
mesas se efectuó en base 
al renglón a analizarse y a 
las Instituciones y empre
sas Involucradas directa
mente en el contenido del 
mismo. 

VISITAN A AMNISTIADOS.- Miembros de la Junta de Amnistía Y d# Co
mité de RehabJJJtación, visitaron las Instalaciones donde están las perso
nas que se han acogido a la Ley de Amnistía. Conversaron con Jos amni:>
tlados para conocer los problemas que tienen y darles toda la ayuda posi
ble. 

Informaron que el ante
proyecto de Ley presenta-

J 
El Pabellón de la In
versión de la FIES, 
trabaja en forma per
manente, para fomen
tar las inversiones ex
tranjeras en el pafs, 
dice la Lic. Ellzabeth 
de Herrera. asesor de 
la Feria. 

Cámara se Pronuncia 
Ante Llegada de Stone 

En relación con la llega
da al país del señor RI
chard Stone, recientemen
te nombrado por el Presi
dente Ronald Reagan 
como su enviado especial 
para Centro-América, la 
Cámara de Comercio e In
dustria de El Salvador 
bace las siguientes decla
raciones: 
"El Presidente de los Es
tados Unidos. señor Ro
nald Reagan ha expresado 
con claridad la actitud de 
su gobierno frente a los 
dtciclles problemas que a
frontan los paises cen
troamericanos, en espe
cial El Salvador, recono
ci endo la Inminent e 
amenaza que para esta 
área slgnlCica la penetra-

clón y la acción disolvente 
del · comunismo Interna
cional. asentado ahora en 
dos pmitbs estratégicos de 
nuestra América: Cuba Y 
Nicaragua. 

En efecto, ninguno de los 
paises centroamericanos 
podrá evolucionar demo
cráticamente ni desarro
llarse en forma beneCI
closa para sus habitantes, 
cuando los planes de la ex
pansión soviética se tradu
cen en movimientos sub
versivos, en actos terroris
tas que aniquilan vidas: 
destrozan el producto del 
trabajo tesonero del hom
bre y desquician el fun
cionamiento de sus Institu
ciones. 

En su primera gira por 

la América Central. Méxl-_ 
co, Venezuela y Colombia, 
el señor Stone visitará en 
primer término El Salva-. 
dor. Sabemos que su mi
sión es conciliatoria, que 
busca la solución de los 
problemas que constituyen 
el heterogéneo conntcto 
centroamericano, solución 
en la que se Intenta hacer 
participar a las fuerzas an
tagónicas Involucradas en 
el mismo. 

Ello slgniCica que el ex
senador demócrata, señor 
Stone, podrá y deberá ejer
cer una poderosa Influen
cia moral. Impregnada de 
Clno tacto diplomático. 
pero Jamás nada que tenga 
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